

Hoy, en el Senado

El PP califica de “autoritaria y colonizadora” la propuesta de renovación del Gobierno del Consejo de Seguridad Nuclear: “Quieren desmantelar esta energía”

- La vicesecretaria de Desarrollo Sostenible, Paloma Martín, denuncia en el Senado la propuesta de renovación del Gobierno de los miembros del Consejo de Seguridad Nuclear (CSN), aprobada ayer por el Consejo de ministros, al realizarse **“sin consenso y con el único objetivo de poner un organismo independiente al servicio” de Pedro Sánchez**
- Critica la **“anomalía democrática”** que supone no haber dialogado con el PP, primer partido de nuestro país que representa al 70 % de los ciudadanos, sobre el futuro nuclear de nuestro país: **“Las decisiones del Gobierno agravan la dependencia energética, la crisis de precios y el malestar social”**
- Reitera que Pedro Sánchez ha utilizado en un tema tan sensible como la energía nuclear el mismo *modus operandi* de **“colonización”** que en RTVE, CIS, Fiscalía general del Estado, Tribunal Constitucional o Banco de España: **“Es fiel reflejo del autoritarismo de este Gobierno”**
- Defiende un **Consejo de Seguridad Nuclear “plural, profesional, independiente y competente”**, valores incompatibles con la propuesta de renovación donde se incorpora a una persona que ha sido secretaria de Estado de Sanidad de Sánchez, sin experiencia conocida en energía nuclear: **“Solo quieren un CSN dócil y obediente”**
- Considera que la **política energética del Gobierno es un “fracaso”** ya que se acumulan retrasos “injustificables” en la elaboración de la Estrategia de Seguridad Energética y en el cumplimiento de los objetivos del Plan Nacional Integrado de Energía y Clima que hacen **“Imposible” los cierres de las centrales nucleares, planificados por el Gobierno.**
- **“Los riesgos de apagón, de seguridad y de continuidad del suministro eléctrico son hoy una realidad en España. Si se cierran las nucleares esta situación se agravará”**, avisa
- Reprocha al Ministerio de Transición Ecológica el haber anunciado un plan de acción con medidas para la minería y la explotación de **“tierras raras”**, **sin ni siquiera haberlo dotado de asignación**

presupuestaria: “Su política es el escaparate y la propaganda sin nada detrás”

- Explica que el PP ha presentado una moción para que se realice un inventario estatal de recursos minerales fundamentales y estratégicos para la transición ecológica, con una dotación de 250 millones de euros, para el periodo 2025-2029. **“Es nuestra responsabilidad desarrollar el potencial”**, continúa
- Reivindica un **“cambio de rumbo” en España** que implique reforzar nuestra autonomía estratégica, impulsar la competitividad de la industria y las empresas, prolongar la vida útil de las centrales nucleares y conocer las reservas de las materias primas estratégicas de las que disponemos para adoptar decisiones
- Expone que Europa solo produce el 5 % de las materias primas mundiales, frente al 60 % de Asia y recuerda que la minería española cuenta con 3.800 empresas, 322.000 empleos y 27.500 millones de facturación: **“Con esta importancia ni figura en la agenda de este Gobierno”**